



POR SITUACIONES IMPREVISTAS

Reclaman por suspensión de clases en escuela de Tongoy

Problemas de alcantarillado habrían llevado a los responsables del establecimiento a poner una pausa a las clases en aula con el objeto de evitar alguna situación de cuidado en los alumnos.

Robo en escuela

Respecto de un robo ocurrido en la Escuela Peñuelas de Coquimbo, que diario El Día dio a conocer ayer, como ocurrido el día anterior, desde el Servicio Local de Educación Pública aclararon que si bien durante la temporada estival el recinto ha sido objeto de delincuentes que han ingresado al colegio, en los últimos días no han ocurrido hechos de tal naturaleza, señalando que sí han estado preocupados por los robos que han sufrido.

“El Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera está al tanto de la situación de la Escuela Peñuelas provocados por robos sucedidos durante el periodo estival. Como Servicio Local manifestamos a padres, apoderados, estudiantes y equipo directivo que la protección de nuestros establecimientos educacionales es una prioridad esencial”, señalaron, añadiendo que están en un proceso de licitación para la seguridad y resguardo.

ÓSCAR ROSALES CID / Tongoy

Padres y apoderados de la Escuela David León Tapia de Tongoy, reclamaron ayer por la suspensión de clases en el establecimiento y por lo tardío que se les avisó tal decisión, lo que hizo llegar a algunos estudiantes a clases presenciales, ya que no se habrían enterado a tiempo de la medida que se habría adoptado por la dirección del establecimiento.

Algunos de ellos indicaron que se les informó que la medida que se había adoptado de suspender las clases fue por una falla en el sistema de alcantarillado y con el objeto de evitar alguna dificultad o situación que eventualmente pudiese afectar a los estudiantes.

No obstante, algunos apoderados se mostraron molestos porque se habrían enterado a última hora del miércoles

de que por ayer se suspendían las actividades de la escuela por los motivos antes señalados, lo que significó que algunos padres no tuvieran la información y enviaron a sus hijos al colegio.

Además, cuestionaron que desde el mes de diciembre que los estudiantes estaban de vacaciones y no fueron utilizados esos meses para hacer las mantenciones pertinentes al establecimiento, sino que se esperó que entraran a clases, asistiera solo un par de días y cortaran las clases en aula.

“No se entiende que recién ingresaron a clases esta semana y ya se las hayan suspendido por problemas en las alcantarillas, cómo no hicieron las reparaciones y las mantenciones necesarias. El año pasado también hubo algunos problemas, cómo no

iban a esperar a los niños con el colegio en óptimas condiciones para que estudien tranquilos”, dijo uno de los padres, Carlos González.

En el mismo tono, Alejandra Pérez lamentó que no se les avisara con tiempo o que simplemente no se hubiese partido con las clases para hacer las mantenciones pertinentes primero.

“Debieron tener todo listo para la llegada de los niños y no esperar que



No se entiende que recién ingresaron a clases esta semana y ya se las hayan suspendido por problemas en las alcantarillas”

CARLOS GONZÁLEZ

PADRE DE UNO DE LOS ALUMNOS

estén un par días en clases para después suspendérselas. Yo no creo que sea una cuestión grave lo que está sucediendo, solo que molestan e incomodan estas cosas”, precisó.

Aunque no hubo respuesta desde el Servicio Local de Educación Pública SLEP Coquimbo, sobre lo ocurrido en el establecimiento educacional